
Von  wegen  politikverdrossen!
Schüler  der  Albert-
Schweitzer-Schule  besuchen
Oliver Kaczmarek

Auf Einladung des heimischen Bundestagsabgeordneten Oliver
Kaczmarek besuchte eine Schülergruppe der Albert-Schweitzer-
Schule in Bergkamen am Mittwoch den Deutschen Bundestag in

Berlin.

Die 10er des Albert-Scvhweitzer-Schule mit Oliver Kaczmarek
vor dem Deutschen Bundestag.

Die 22 Schülerinnen und Schüler des 10er Jahrgangs waren mit
ihren  Lehrern  im  Rahmen  ihrer  Abschlussfahrt  nach  Berlin
gekommen.  Am  Mittwoch  stand  das  “politische  Berlin“  im
Mittelpunkt  ihres  Programms.  Im  Bundestag  trafen  sich  die
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Jugendlichen  mit  ihrem  Wahlkreisabgeordneten,  Oliver
Kaczmarek, um von ihm persönlich mehr über die Arbeitsweise
des Deutschen Bundestags und den Alltag eines Abgeordneten zu
erfahren.

Nach  einer kurzen Einführung von Oliver Kaczmarek zu seinen
Arbeitsschwerpunkten  und  den  aktuellen  Themen  im  Deutschen
Bundestag,  hatten  die  Gäste  die  Gelegenheit,  ihre  Fragen
anzubringen.  Es  entwickelte  sich  eine  angeregte  Diskussion
über Steuerpolitik, Sozialleistungen, unser Rechtssystem und
viele weitere Themen. „Ich freue mich sehr darüber, dass bei
den  Schülergruppen,  die  mich  besuchen,  von
Politikverdrossenheit nichts zu spüren ist. Die Jugendlichen
wollen diskutieren und sich einbringen“, so Oliver Kaczmarek
nach dem Gespräch. „Es ist wichtig, dass Schülerinnen und
Schüler hier in Berlin unmittelbar Einblicke in das politische
Geschehen  erhalten  können.  Für  meine  Arbeit  geben  die
Gespräche mit Besucherinnen und Besuchern aus dem Wahlkreis
außerdem wichtige Anregungen.“


